

COMENTARIO: ¿POR QUÉ LA PREGUNTA DE ENFOQUE?

La pregunta de enfoque es una pregunta que especifique claramente el problema o asunto del mapa conceptual. Todo mapa conceptual responde a una pregunta de enfoque realizada. Al comenzar a realizar mapas conceptuales puede darse la circunstancia de que se desvíen de la pregunta de enfoque y que el mapa responda a otra pregunta, por lo que ésta debe cambiarse para refleje lo que realmente se expone.

En un caso académico el profesor debería realizar la pregunta de enfoque para que los alumnos sepan que tema deben de seguir y así se determina lo que los alumnos saben y conocen significativamente.

Utilizando una correcta pregunta de enfoque, se puede llegar a un pensamiento más profundo y dinámico, llegando a formar mapas más explicativos como son los mapas de acontecimientos. Existen estrategias para realizar mapas más dinámicos como son el mapa cíclico, pregunta de enfoque más dinámica y un concepto raíz cuantificado.